



Tout petit, je me posais des questions. Pourquoi suis-je là ? Pourquoi faire ? Pour entrer dans le moule comme tout le monde ?!

Un enfant pas comme les autres

Je n'aimais pas l'école... Je préférais dessiner, construire des cabanes. Je rêvais d'être comme Elvis Presley ou au moins de passer à la télé.

Le jour de ma communion, j'ai été obligé de porter une robe blanche. Pourtant, je n'étais pas du tout intéressé par l'image de Jésus telle qu'on me l'a présentée.... Je l'étais bien davantage à développer des pouvoirs, à apprendre la transmission de pensées...

Mes premières expériences m'ont fait sentir de plus en plus mal... Un jour, j'ai eu la vision d'une créature particulièrement malfaisante.

En recherche

Je n'avais aucune envie de travailler dans l'entreprise de mon père ni de rester dans un monde qui me semblait vain. Je me suis alors intéressé aux extra-terrestres. Peut-être ceux-ci accepteraient-ils d'entrer en communication avec moi, voire même de m'emmener avec eux ? Ils semblaient être mon unique espoir. Pourtant, après des mois à tenter de communiquer avec eux, j'ai été contraint de constater qu'ils ne répondaient pas. Et le

monde m'est alors apparu affreusement vide et désespérant.

Une B.D. qui me parle

Il se trouve que, quelques temps auparavant, je suis tombé sur des B.D. : Tournesol. Ce sont des bandes dessinées chrétiennes, mais elles m'ont présenté Dieu comme quelqu'un avec qui on peut parler et donc entrer en contact. Alors, dans mon désespoir de ne pas avoir pu me connecter avec des extra-terrestres, j'ai tenté ma chance : j'ai parlé à Dieu et l'ai prié de se manifester à moi.

Un nouvel ami

Moi qui n'ai jamais aimé lire – à part des B.D. ! – voilà que je me mets à dévorer la Bible, ce gros « grimoire ». Et, chose étrange, c'est comme si ça parlait directement à mon cœur. J'ai commencé alors à nouer une relation avec celui qui deviendra peu à peu un véritable ami : Dieu. Une connivence s'instaure : j'apprends à écouter sa voix, à discerner ses « clins d'œil ». J'ai également commencé à prier pour les gens et à les voir être touchés dans leur cœur et même guéris dans leur corps.

Aujourd'hui, je suis un homme en paix, marié, père, auteur de bande-dessinées, humoriste...

Tu trouves peut-être toi aussi le monde désespérément futile et impersonnel et la solitude te pèse parfois. Tu ne sais pas comment combler ces vides et donner du sens à ta vie. Dieu qui t'a créé(e) cherche à nouer une vraie relation avec toi. Demande-lui de se révéler à toi.

A suivre sur <https://mystory.me/story/alinauderset/>

Alain

- ▶ Découvrez d'autres témoignages sur [MyStory.me](https://mystory.me/) !
- ▶ ABONNEZ-VOUS A NOTRE [CHAÎNE YOUTUBE](#) !
- ▶ Un projet réalisé en partenariat avec [JÉSUS MIRACLE DE NOS VIES](#)

Mon histoire avec Jésus - MyStory

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



20 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com